Date: 24/02/2020 Pays: Côte d'Ivoire Page(s): 1, 9

Périodicité: Quotidien Surface: 67 %

Nature: Une et article de fond





Forum mondial de l'OMT à Abidjan / 1 320 milliards FCFA d'intention de financement

Une première réussie sur le continent



La tenue du premier forum de l'OMT à Abidjan sur l'investissement touristique a été un franc-succès

Le vice-président de la république, Daniel Kablan Duncan, a clôturé la première édition du forum mondial de l'Organisation mondiale du Tourisme (OMT) qui s'est tenue à Abidjan, pour la première fois, sur le continent.C'est un franc-succès pour la Côte d'Ivoire et pour l'Afrique », a indiqué Kablan Duncan à la clôture du forum le vendredi 21 février à Abidjan. Pour lui, ce succès se démontre par la qualité des participants au forum qui ont mobilisé intelligence et énergie en provenance de l'Afrique, de l'Asie, de l'Europe et du MoyenOrient. « De telles rencontres suscitent une stratégie et sont d'une grande portée », a énoncé le vice-président Kablan Duncan aux 793 participants de la rencontre d'Abidjan. Rappelant la forte vitalité de l'investissement en Côte d'Ivoire où le Tourisme participe à la croissance de 8%, constatée depuis des années dans le pays. « Le tourisme est important pour notre pays », a admis le viceprésident. Cependant, Kablan Duncan a mis en exergue le côté "iceberg" du service touristique constitué des voyages et de l'hébergement qui participent également à l'inclusivité de l'économie ivoirienne. « Ce forum est la voie toute tracée pour une stratégie nécessaire au développement de l'économie touristique en Côte d'Ivoire, mais aussi pour stimuler le tourisme africain », a ajouté Kablan Duncan. Le viceprésident a pris, pour lui, les principales recommandations du forum qui s'articulent autour de l'élaboration du plan d'action décennal au niveau de la CEDEAO afin de renforcer la convergence des stratégies nationales, de la création d'un fonds communautaire d'investissement et de développement touristique et hôtelier, de l'amélioration de l'image de l'Afrique dans les médias, notamment occidentaux, et enfin la facilitation de la circulation des personnes et des biens afin de développer davantage le tourisme interafricain. Kablan Duncan a pris l'engagement devant les participants, que la Côte d'Ivoire allait s'approprier les priorités du forum. « L'OMT fait son chemin en Afrique. Elle travaille à construire un cadre propice au

développement du Tourisme. Des principes fondamentaux ont été identifiés et nous servent de boussole pour l'édification d'un tourisme responsable, éthique et accessible à tous », a tenu à appuyer Kablan Duncan. Le Secrétaire général de l'OMT, Zurab Pololikashvili, dont c'était le deuxième séjour en terre ivoirienne depuis son élection, s'est réjoui de participer à a naissance d'une industrie touristique forte sur le continent à travers l'organisation de ce premier forum. Pour lui, c'est en étant rassemblé autour d'une stratégie et de moyens que le continent pourra arriver à tirer un bon parti du secteur. Le ministre du Tourisme et des Loisirs, Siandou Fofana a salué l'avant-gardisme du Président de la République Alassane Ouattara et du Premier ministre Amadou Gon qui ont placé le tourisme comme secteur prioritaire, ce qui démontre leur vision éclairée du dynamisme de l'économie ivoirienne, notamment, à travers les mesures de facilitation de l'accès au pays et la sécurité des investissements. Des recommandations fortes du forum, le ministre du Tourisme a souligné le fonds panafricain du Tourisme qui devrait être un mécanisme d'investissement porté par les états africains. « Ce fonds sera exclusivement dédié au secteur du tourisme en Afrique et aux acteurs régionaux indépendants et innovants. Il constituerait une entité rentable pour ses Etats membres et porteuse d'une croissance du secteur durable et responsable », a étayé le ministre. Siandou Fofana a annoncé que ces propositions seront soumises à la commission africaine de l'organisation onusienne qui se réunira aux lles Seychelles, le 27 mars prochain. « Le forum a été un cadre de mise en relation entre porteurs de projets et investisseurs. 140 projets ont ainsi été présentés aux 34 investisseurs pour une promesse globale de financement de 1 320 milliards FCFA. (...)Nous souhaitons que ces intentions de financement se transforment en essai concret », a déclaré Siandou Fofana.

ERIC BOUSSOU

